



Nombre de alumno:

Ana Maria Gonzalez Roblero

Nombre del profesor:

Dr. Eduardo Alikvann Escobar Solis

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia: Redacción en español

Grado: Primer cuatrimestre

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas, a 05 de Diciembre del 2020

Introducción.

El siguiente escrito que traigo a continuación son pasos esenciales para tener una buena escritura, así como también incluye información sobre los distintos tipos de textos que existen, esto nos ayudará para redactar un buen texto.

Debemos de tener en cuenta que escribir no solo consta de formar un texto, no es algo tan simple como se piensa, escribir es llegar a tener una coherencia y conocimiento sobre lo que queremos transmitir.

Desarrollo.

Nuestra fase inicial comienza organizando nuestras ideas, no es necesario escribir un gran texto para llegar a nuestro objetivo. Siempre debemos saber lo que queremos transmitir y en qué orden, para que el lector pueda comprender fácilmente nuestro escrito. En esta fase no es necesario tener una gramática perfecta, las correcciones vendrán después.

La redacción profesional se caracteriza por lograr un objetivo concreto, dirigirse al destinatario, desarrollar el contenido y presentar un esquema, es decir, un orden en el que se articulan los elementos del contenido.

Es muy importante hacer razonable la estructura del texto estableciendo un plan de redacción, que puede tomar diferentes formas según nuestros gustos, costumbres, estilos o necesidades.

Lo mejor es escribir nuestros objetivos en mayúsculas y mantenerlos visibles para que puedan utilizarse como guía en todos los preparativos para la redacción. Su escritura puede ir más allá de las expresiones simples y puede especificar parte de la información que desarrollaremos en el escrito.

En cualquier caso, debemos tener en cuenta que no existen modelos de escritura y que escribir bien equivale a hacerlo correctamente. La buena redacción es aquella que se adapta al destinatario y son los objetivos tácticos los que determinan el contenido y el tono de la redacción.

Escribir, consta de 5 fases, la planeación, la redacción, la revisión, la reescritura y el estilo.

Los textos son actos completos de comunicación. Pueden ser orales o escritas, y pueden tener distintas intenciones comunicativas, como informar, explicar, convencer, entretener, entre otros.

Los elementos de la narración consta de 4 puntos, acción, tiempo, caracteres y ambiente.

Un texto descriptivo se centra en la mención de cosas particulares, para que el lector pueda imaginarlo más claramente.

Un texto expositivo se caracteriza en que predomina la función de informar al receptor de forma clara sobre algún tema en específico.

Un texto argumentativo es un escrito que tiene como intención persuadir, convencer y provocar una reacción específica en el lector.

Un texto dialogado es aquel que está compuesto por un diálogo, es decir, por un intercambio de preguntas y respuestas entre dos o más interlocutores.

Un texto bien redactado debe cumplir con los requisitos de revisión: es decir, debe adherirse a las reglas ortográficas, reproducir fielmente las palabras y cumplir con las reglas de construcción sintáctica.

Un buen título se reconoce porque informa, condensa la idea o mensaje de la noticia, revela el significado del hecho y despierta el interés del lector. Debe cumplir varias funciones: tener en cuenta la acción y sus circunstancias y ser parte del presente.

Conclusión

Con esta información anteriormente dada nos podemos dar cuenta que la escritura abarca muchos puntos, es un mundo interesante que aunque requiere de tiempo, paciencia y dedicación, al final de cuenta el resultado vale la pena.

Finalmente cada punto es esencial para llegar a la elaboración de un buen escrito.

Bibliografías;

- https://www.google.com/amp/s/blog.ipler.edu.co/escribir-bien-8-pasos-para-elaborar-un-buen-texto%3fhs_amp=true.
- Formato PDF, redacción en español.